

24Jam

Tingkatkan Herd Immunity, Kodim 1310 Bitung Terus Gencarkan Vaksinasi Bagi Masyarakat

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Apr 21, 2022 - 22:17



Kodim 1310 Bitung gelar Serbuan Vaksin di Bulan Suci Ramadhan 1443 H fi Malam hari

MINAHASA UTARA - Guna percepatan target Vaksinasi, Kodim 1310 Bitung melalui jajaran Koramil terus gencar menggelar Vaksinasi di Bulan Suci Ramadhan 1443 H.

Dandim 1310/Bitung diwakili Danramil 1310-05/Kauditan Kapten Inf Abdul Razak terjun langsung mendampingi pelaksanaan Vaksin di lapangan. Dengan harapan dengan adanya vaksinasi selama bulan Ramadhan 1443 Hijriah ini dapat menekan dan memutuskan rantai penyebaran Covid-19, sehingga bisa meningkatkan herd immunity.

"Selama Ramadhan Kita gencar melaksanakan serbuan vaksinasi dan akan terus melaksanakan kegiatan vaksinasi terutama mengejar target vaksin booster kepada masyarakat, guna menekan dan memutus mata rantai penyebaran Covid-19, sehingga bisa meningkatkan herd immunity." kata Danramil dilokasi vaksinasi, Kamis (21/4/2022).

Danramil mengatakan, setelah melaksanakan Sholat Tarawih, di malam hari, di Lokasi Pasar Ramadhan Desa Kema III Kecamatan Kema Kabupaten Minahasa Utara, Kolaborasi Denkeslap Manado dan Puskesmas Kema gencarkan serbuan Vaksinasi di wilayah Kodim 1310/Bitung dengan sasaran masyarakat umum baik dosis 1,2 maupun Booster.

Bahwa Sebagaimana Mekanisme Vaksinasi sebelumnya, kegiatan dimulai dari Tahap Registrasi, Tensi, Screening oleh dokter, Pemberian vaksin, Observasi dan pemberian kartu vaksin.

" Kami berupaya meningkatkan raihan booster. Terlebih di bulan Suci Ramadhan ini," ungkapnya sembari menjelaskan jika melaksanakan vaksin saat puasa dibolehkan dan tidak membatalkan puasa.

Danramil berharap setelah mendapatkan Vaksin Booster tingkat kekebalan masyarakat semakin baik dan semakin tangguh dalam menghadapi virus Corona maupun Omicron, terlebih bagi warga yang akan melaksanakan mudik disyaratkan wajib vaksin boster sesuai dengan anjuran pemerintah.

"Kami yakin dan percaya dengan vaksinasi khususnya Booster, masyarakat dapat melaksanakan mudik tanpa khawatir menghadapi pandemi yang masih berlangsung hingga saat ini," Tandasnya. (AH)